

Contents

المحتويات

Special Issue Social Media: Philosophical Approaches to Ethics, Politics, and Identity	5	ملف خاص وسائط التواصل الاجتماعي: مقاربات فلسفية في الأخلاق والسياسة والهوية
Youssef Zedam Ethics, Politics, and Social Media: The Scope of Ethical Responsibility in Political Interaction	7	يوسف زدام الأخلاق والسياسة ووسائط التواصل الاجتماعي: دراسة في نطاق المسؤولية الأخلاقية للتفاعل السياسي وحدودها
Naceur Amara Surveillance and Control in Social Media: A Critical Study	37	الناصر عمارة المراقبة والسيطرة في وسائط التواصل الاجتماعي: دراسة نقدية
Ayoub Dehegani The Post-Panoptic Age and the Emancipation Dilemma: From Surveillance towards Automation Societies	69	أيوب دهقاني عالم ما بعد البانوبتيك ومعضلة الانعتاق: من المراقبة إلى مجتمعات الأتمتة
Salah Osman Social Networks and Political-Ethical Challenges in the Wake of Artificial Intelligence	95	صلاح عثمان شبكات التواصل الاجتماعي والرهان السياسي - الأخلاقي في ضوء تحديات الذكاء الاصطناعي
Saadia Bendenia Privacy and Digital Security in Social Media	133	سعدية بن دنيا مسألة الخصوصية والأمن الرقمي في وسائط التواصل الاجتماعي
Michael Medhat Social Media Technology and the Critique of Gender Ideology in Kathleen Stock's Philosophy	163	مايكل مدحت تكنولوجيا وسائط التواصل الاجتماعي ونقد الأيديولوجيا الجندرية في فلسفة كاثلين ستوك

Articles 189 دراسات

- Mohamed Kanjaa 191 محمد قنجا
The Dialectic of Sovereignty and Law:
Hart's Critique جدلية السيادة والقانون: دراسة
of Austin's Command Theory في نقد هارت للنظرية الأمرية
لأوستن

Book Reviews 213 مراجعات الكتب

- Sherif Saad Attia 215 شريف سعد عطية
Islam and Liberal Citizenship: The Search for
an Overlapping Consensus الإسلام والمواطنة الليبرالية: بحثاً عن إجماع
by Andrew F. Marsh متشابك
لأندرو ف. مارش
- Ehsan Ali Al-Haidari 225 إحسان علي الحيدري
Ethics Confronting Modernity: An Analytical
and Critical Study of Ethics in the Conflicts of
Modernity الأخلاق في مواجهة الحداثة: دراسة تحليلية
ونقدية لكتاب "الأخلاقيات في نزاعات الحداثة"
by Alasdair MacIntyre للأسدير ماكنتاير
- Achraf Tahria 233 أشرف طاهرية
La langue de Zemmour لغة زمور
by Cécile Alduy لسيسيل ألدوي

Featured Books 243 عروض الكتب